

STAGE DE BASE IMAGO de 3 jours pour couples « La relation consciente, une nouvelle façon d'aimer »

Du vendredi 9 au dimanche 11 février 2018 sur l'île de la Réunion

au « Domaine des Eucalyptus » 250 rue Georges Pompidou à St Leu

Contenu de l'atelier

- 
- Apprentissage d'une nouvelle façon de communiquer dans le couple grâce au dialogue Imago de façon à créer plus de conscience et d'empathie et faire grandir l'amour.
 - Apprendre à sécuriser le partenaire, à refléter précisément ce qui est dit et à manifester de l'empathie pour l'expérience de l'autre.
 - Commencer à appréhender les conflits d'une nouvelle manière.
 - A travers ce dialogue Imago, les couples peuvent accéder à leurs blessures et souvenirs d'enfance, et soutenir les aspects qui jusque-là semblaient « intolérables » chez leur partenaire. Alors, ils peuvent passer d'une relation réactive à une relation plus consciente.
 - Des apports et explications théoriques, des démonstrations et des exercices seront donnés en groupe pour être ensuite pratiqués en couple.

Il n'y a aucune obligation à se dévoiler en groupe, le travail se fait seul avec votre partenaire.

Animé par

Claude PARISOT

et des assistant(e)s



Claude Parisot
Thérapeute de couple IMAGO

Email : claudeparisot59@gmail.com

Internet : www.parisotclaud.com

Tel : 00 1 514 794 7222